

なみ 56号

わたしがすき
なかまがすき
ふるさとがすき



ご卒業おめでとうございます

3月21日、お天気にもめぐまれ、5名の6年生が立派に卒業しました。また、24日には、在校生は修了式の日を迎え、1つ上の学年へと進級します。ご卒業・ご進級おめでとうございます。

今年も卒業生に、若竹会がコサージュを制作してくださりました。Rさんは赤、Sさんは紫、Sさんは青、Sさんは白、Mさんは黄のコサージュを胸に付け、とても似合っていました。5名という少ない人数ですが、別れの言葉や歌を堂々と表現し、立派に卒業できました。中学校でもますます頑張ってくれることと思います。

保護者の皆様方には、本年度もたくさんのお力を貸していただきました。次年度もご協力よろしくお願いします。



地域（香南市厚生保護司女性会吉川支部）の方からパンジーの苗をいただきました。
コサージュは若竹会からいただきました。
ありがとうございました。

教職員の異動について

先日、教職員の異動発表がありました。今回の異動で以下の教職員が転出・転入します。大変お世話になりました。それぞれの移動先からお子様のご活躍をお祈りします。

【退職】 T・N

H・Y

【転出】 H・S（香南市立野市小学校へ）

T・S（香南市立夜須小学校へ）

Y・M（未定）

R・M（香川県へ）

【転入】 I・I（高知市立十津小学校から校長として）

H・T（香南市立香我美小学校から）

K・S（生活学習支援員 外国人児童生徒支援）

O・C（医療的ケア看護師）

※その他、講師など未定の転入が今後発表されます。

～お世話になりました。ありがとうございました。～